Communiqué de presse Annecy le 1^{er} juin 14H30 Pour diffusion immédiate.





François Astorg, un « bobo-écolo-baboin »?

Lors d'une récente publication sur Facebook, Bernard Carteron, candidat sur la liste « Les Annéciens » menée par Denis Duperthuy a fait une douteuse comparaison. En parlant de l'accord noué en vue du second tour des élections municipales, ce monsieur semble comparer Frédérique Lardet, députée de la nation à un « piranha hermaphrodite » et François Astorg à un « bobecolobabouin » !

Nous rappelons que les actes, injures et discriminations racistes sont condamnés par la loi.

Ainsi, François Astorg réclame à Denis Duperthuy de prendre ses responsabiltiés.

Par ailleurs, la tête de liste de Réveillons Annecy se réserve le droit de porter plainte contre ces propos.

Réveillons Annecy appelle une nouvelle fois à une campagne propre et à ne s'affronter que sur le terrain du projet.

NB: Les captures d'écrans sont en PJ.

Yannis Sauty / 06 85 26 91 05 - Samuel Dixneuf / 06 50 89 85 99